



FOTO: LARS KINDERMANN

# Chefanimateur in Strumpfhosen

**Frechen (lk).** „Einmol Prinz zo sin...“ ist echt harte Arbeit: Rathaus erstürmen, Massen begeistern, tanzen, singen und schon geht es weiter zum nächsten Termin! Aber für den Frechener Prinz Karneval Ralf II. (Wolter) anscheinend alles kein Problem: Fast pünktlich um 11.11 Uhr eröffneten er, sein Junior-Partner Kinderprinz Minas I. (Sagla-

mer) und die - bis Aschermittwoch vorübergehend entmachtete - Bürgermeisterin Susanne Stupp offiziell den Frechener Karneval. Dazu musste die Verwaltungschefin wieder einen kräftigen Schluck aus einem Bartmannkrug nehmen, sehr zur Freude der vielen Jecken auf dem Rathausplatz und der Abordnungen der Karnevalsgesellschaften.

Die sitzungsgestählten Karnevalsprofis Minas I. und Ralf II. sorgten anschließend für Stimmung auf und ganz besonders vor der Bühne, bis am Ende sich selbst der größte Schunkelmuffel rhythmisch hin und her bewegte.

Viele Bilder von der Eröffnung des Straßenkarnevals auf: [WWW.SONNTAGS-POST.DE](http://WWW.SONNTAGS-POST.DE)